

Stadtverwaltung
Eisenach
Herr Oberbürgermeister
M. Doht

9. Mai 2008

Anfrage zur Stadtratssitzung Beantwortung der Anfrage 300/2008

In der Antwort auf meine Anfrage 300/2008 heißt es, dass die genannten Stadtratsbeschlüsse (634/2002 und 834/2004) durch die Verwaltung umgesetzt wurden. Diese Beschlüsse betreffen die Bezahlung der Beitragsforderungen (Das Wohngebiet Karlskuppe betreffend.) der Zweckverbände durch den Eigenbetrieb „Stadtwerke Eisenach“.

In der Bürgerversammlung am 08.05.2008, wurde sowohl durch den Büroleiter des Oberbürgermeisters, Herrn Hartlep, als auch durch den Verbandsvorsitzenden des TAV-EE, Herrn Köckert, dargelegt, dass die Umsetzung nicht erfolgte.

Frage

Wie kommt diese Abweichung zu Stande?



Jörg Voß